

令和6年度ちいき支え合い懇談会（八街中学校区）

日時 令和6年度12月15日（日）
場所 市総合保健福祉センター3階大会議室
午後1時30分～3時30分

当日参加者 45名

アンケート回答者 40名

I ちいき支え合い懇談会アンケート

Q1 ちいき支え合い懇談会に参加してどうでしたか。

大変満足した…26

満足した…12

どちらともいえない…2

Q2 今後も毎年ちいき支え合い懇談会を開催する予定です。開催した場合は参加されませんか。

参加する…32

どちらともいえない…8

参加しない…0

Q3 ちいき支え合い懇談会に参加して感じたことがありましたら自由に記載ください

- ・皆が困っている事は、それほど変わっていない（高齢、少子化、空き家、道路）。
- ・今回は中学生、小学生が参加して下さいました。若い意見、若い力が発揮してくださりありがとうございました。楽しい時間でした。
- ・中学生、小学生も参加していただき前回の懇談会より有意義でした。また実施してもらいたい。
- ・今回は中学生の参加がありよかった。いろいろな世代の方が参加し、意見交換出来たらよいと思います。子どもが幼い時から地域とつながることを親が大切にしていけば、地域をいしきた子が育ち、まちづくりに関わっていくのではないかと思います。ありがとうございました。
- ・ちいきの問題を共有できた。思いは同じ、ひとつと強く感じる事が出来ました。
- ・学生が参加されたのが良かった。（発表だけで終わってしまい、その先が！！）
- ・小、中学校生が参加してくれたので大変よかったと思う。本日はありがとうございました。
- ・まず、一歩ふみだせました！初めての参加でしたので！

少子化と高齢者問題、不登校は大問題と思います。もっとおせっかい、もっとやっかいを、あたたかい心で気軽に、人々とかかわっていくと言う事ですネ～！！

・また、児童生徒の参加をさせていただきたいと思います。多くの方とディスカッションできたらと思います。

・各グループ八街を良くしようと色々な意見が出てとっても勉強になりました。

・去年より発表しやすかったです。

・初めて、地域支え合い懇談会に参加させていただき、八街市の課題や取り組みなど色々と知ることができてとても良い機会になりました。これからも地域の様々な年代、国の方と話し合う機会に参加したり、八街市のためになる活動を行っていきたいです。今回はこのような機会を設けてくださり、ありがとうございました。

・まとめの発表を中学生を中心にしたのは良かった。子ども、母親、シニアの居場所が少ないという意見が多いが、その事が地域交流できない原因の一つではないか。

・今回の会で話し合った内容を今後どのように活用していくのか興味があります。せっかくですので、実際に市の発展に役立てばと思います。

・参加者一人一人が地域の課題解決のため、努力していること痛感した。また、中学生の皆さんが堂々と発表している姿を拝見し、八街の未来に明るいものを感じた。

・前回、今回と参加させていただきました。今回小中学生も参加してまた違った方向から色々問題がある事がわかり勉強になりました。八街、良くしていきたい気持ちは皆同じですね。ありがとうございました。

・小中学生をふくむ、世代を超えたまちづくりに対する意見交換の場、とても有意義な会であると思う。今後も開催を期待します。

・小学生、中学生の参加は、新鮮さを感じましたので、今後も参加を促してください。

・いろいろな人と話し合いが出来た事は大変良かったです。

・多くの方の参加を

・地域づくりの第1歩として進めたらいいなあと思いました。

・いろいろな問題がある事を知りました。皆で話し合えればよいですね。

・学生の参加発表には心強さを感じました。

・小中学生から高齢者まで、幅広い参加者が多いのが良かったです。地域の課題は、グループは違えどある程度共通している。皆、同じことを問題としていると思いました。

・自分だけでは気づけない問題や解決方法を話しあえる機会でした。

・小・中学生の発表がすばらしかった。ずっと八街に住み続けてもらえるように大人も頑張らなければいけないと思いました。

・8つのグループに分かれてもそれぞれのグループで出された課題は高齢化、外国人、子どもの居場所空き家など共通していると思いました。ITを利用してイベントの情報を流すなど良いアイデアがあったと思います。

・いかにして、地域の問題に真剣に対応していくか？子どもと地域の安全。

・特に中学生の発表が良かった。次の時には参加者をふやしてはと思う。

・グループの皆さんが支えてもらい無事発表することができました。自分では分からなかつ

た課題やグループごとのかだいなどわかってたのしかったです。

- ・今日で体験がどのように反映していくのだろうか？少しギモンでした。
- ・職員の方に声をかけて頂いて参加したのでどのような会なのかをしっかりと把握せずに参加してしまいました。そのため、課題についてはぱっと思いうかばなかったのが、今後はもうすこし準備して参加したいと思いました。
- ・中学生が意見を言える場所、みんなと交流ができる会がある事が良いと思いました。1人1人の考えを聞くことができ、良かったです。
- ・1人1人が思ったことを出して、こんごの八街をよりよくしたいっていう気持ちがつたわった。
- ・若い世帯が、メンバーにいて久しぶりに世代間交流ができてよかった。
- ・多年代の交流の場としてとても有意義な時間でした。
- ・立場の違う人たちが集まったからこそ別々の視点から八街市について考えられました。
- ・現在、八街市が抱えている多くの課題があることがわかった。課題の解決に自分も協力したいと思った。
- ・小学校区が違っても、交通関係で不便だと感じることで共通点がいくつかあった。現役の中学生や小学生の意見が聞けるのが地域を良くするために大事だと思うので今後も参加していただきたい。
- ・地域住民や関係機関との懇談会を通じて、地域の課題やニーズを共有することで、具体的な解決策や改善点についての理解が深まった。